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 前面我提到这个同业存单指数，今天就来讲一下这个东西，说到这个东西，肯定大
家是比较陌生的，好多人可能都没有听说过，包括我，我也是无意之间才接触到这
个信息，然后去了解了一下，发现这个东西很不错，今天就来详细了解一下吧！

说到同业存单指数不得不提到货币基金，前面讲过货币基金是实行t+1的交易模式
，虽然说极大方便了我们日常生活，但是还是有些不太方便，要不然为什么这么多
人愿意用余额宝呢？因为余额宝非常的方便，极大的方便了我们的生活，方便了我
们日常生活的使用，余额宝真正做到了能够满足我们日常消费使用，再说我余额宝
为什么利息这么低，依然深受广大人们喜欢的原因。虽然货币基金也是非常的便利
，但毕竟只能满足我们预想中生活的使用，并不能满足我们日常的实际生活，这里
我就不多讲货币基金和余额宝了，还是说一说同业存单指数吧！

业存单指数是我在元旦期间闲聊玩手机的时候看见的一个信息，看了这个信息过后
，又去看了一下视频，详细的了解一下才知道这货是个什么东西。首先，同业存单
指数这个名字就大概知道他是干什么的。就是跟踪同业存单的一种指数，那同业存
单又是个什么东西呢？同业存单有点类似于债券，而同业存单就是银行之间的债券
，或者说同行业之间的债券，因为他们总是管同行借钱，所以一般就叫做同行存单
，因为银行也有缺钱应急的时候，向其他人群中借钱，这钱一时半会儿又不够，而
有那么多钱的又不借就像我们一样，可以向上班的同事朋友借钱，银行自然而然向
银行借钱，方便又有效率，正好可以拿来应急使用。而银行之间相互的这个借条就
是同业存单，而从业存单指数就是投资跟踪同业存单。但是同业存单不是普通的债
券，它还可以质押转让，也就意味着，同业存单有一定的流动性，至于为什么以前
没有听说过？那是因为我以前也没有听说过，具体看了一下发行的时间，还是12月
16日募集发行的，也就是说这货才刚诞生不久。

话不多说，详细了解一下这个产品吧！我看了一下同业存单指数基金的概况，首先
投资的是同业存单3A级，前面讲债券基金的时候就有说过，债券是有评级的，而这
个评级越高就证明信用越好，还钱的几率就会越大，反之评级越低，说明信用越差
，还钱的几率会较小。而3A级同业存单无疑是信用非常高的，所以说风险很小。同
时，同业存单指数的投资范围是发行日期一年内的同业存单，这就有点类似于货币
基金，投资期限比较短的债券，除此之外，同业存单指数还可以投资债券，国债，
政府债，金融债企业债，公司债，次级债，可转债，可分离部分等。但这些债券评
级必须要高，投资的比例为，不低于80%投资同业存单，其他20%可以投资债券。
另外我还看了一下，同业存单指数的募集期累募集的上限为100亿元，也就是说有
一点点限制，另外看持有的日期来说，需要持有七天才能赎回。这就是同业存单的
指数大概在一些概况，才认识了一下，这个新基金，那么好不好呢？

而我们一般评价一个基金的好与不好，无非就是看这几个方面，风险，收益，手续
费，这几个方面。但是因为这货是新出来的，所以没有历史业绩可以参考，不过，
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从最新发行的基金业绩来看，还是非常不错的。另外，从投资范围可以大概判断风
险和收益如何？因为投资的是3A级同业存单，信用评级非常高，另外一部分仓位也
是投资评级很高的债券，所以，根据投资范围来看，风险很小，同时风险小也就意
味着潜在收益比较小，因为投投资的范围也就决定了它的投资的收益如何？，我的
判断是介于货币基金和存在基金之间，收益不是很高。另外，从发行的介绍来看，
这个基金是不收取申购费的，这就和货币基金金差不多取申购费，那这个基金到底
怎么样呢？用我的话来说，非常不错，不仅风险低收益也还可以，还不收申购费，
但是呢，这个基金有一个七天的持有期，相对余额宝和货币基金来说，流动性就有
一点稍稍的不足，但是物理学不是这样说过吗？杠杆原理，省力费距离，费力省距
离，又想收益高又想风险低，这是不太可能的。而这个基金想要买，想要了解，非
常简单，直接可以在支付宝搜索同业存单指数，就可以找到啦，当然了，也可以直
接拿来用，比如014430，南方同业存单指数，014437，鹏华同业存单指数，因为
这是一个新家伙，想要等一等的也可以等等再看，想要买的也当然也可以直接购买
。

同业存单指数基金，带来给大家介绍一个东西，刚刚提到了余额宝，有人问过我有
没有类似余额宝灵活方便收益又高于余额宝的产品呢？今天就给大家介绍两个产品
，分别是招商银行的朝朝宝，以及兴业银行的兴银添利宝，知道的人相信一定不会
陌生，他们相当于货币基金，而且和余额宝一样随取随用，而且利息还秒杀余额宝
。简单说一下，余额宝货币基金实行的赎回方式，你就知道了，为什么余额宝为什
么这么方便？货币基金是实行t+1赎回，而余额宝可以直接赎回，是怎么回事呢？
说白了，其实我们赎回的钱，这个钱是银行先给我们的，假如我是宝宝基金的基金
经理，有人需要赎回一万元，那么我可以先向银行借一万元，先把这个钱给到用户
，然后我卖出相应的价值一万元的资产，卖了过后再把钱还给银行，就是这个方法
，让余额宝跑完了货币基金的最后一公里，那我们随时可以取钱用钱。因为和银行
达成了关系，方便了我们的同时，银行也有利可图，这叫做双赢。记住哦，招商银
行的招招宝和兴业银行的兴银添利宝。

您的赞赏就是对我最大的鼓励，您关注就是对我最大的支持！
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